







28. Mai - Tag des Grenzers

Hüter unserer Grenzen

Am Vorabend des Tages des Grenzers wandte sich ein TASS-Korrespondent an den stellvertretenden Chef der Grenzschutztruppen des Komitees für Staatssicherheit...

Wer stand an der Wiege der sowjetischen Grenzschutztruppen? Erzählen Sie, bitte, über deren Geschichte.

Die Gründung und der Werdegang unserer Grenzschutztruppen sind eng mit dem Namen W. I. Lenins verbunden.

Am 28. Mai 1918 unterzeichnete W. I. Lenin das Dekret des Rates der Volkskommissare über die Gründung des Grenzschutzes...

Unsere Grenzschutztruppen haben in 55 Jahren einen rühmlichen Weg zurückgelegt. Sie wuchsen und erstarkten im Kampf gegen Spione, Diveranten, Schmuggler...

Legendären Ruhm gewannen die Namen der Grenzer in den Jahren des Großen Vaterländischen Krieges. Die Soldaten in grünen Schirmmützen...

Dank der ständigen Fürsorge der Kommunistischen Partei und der Sowjetregierung...

Grigori Iwanowitsch, welche Veränderungen fanden in der Ausrüstung der Grenzschutztruppen...



Staatsgrenzen der UdSSR zu schützen. In ihren Händen befinden sich moderne Waffen...

Bemerkenswerte Veränderungen fanden im Personalbestand der Truppen statt. Unser Volk scheidet seine besten Söhne an die Grenze...

Die Hebung der Kampfbereitschaft, die Stärkung des Grenzschutzes werden gefördert durch die in den Truppen entfalteten sozialistischen Wettkämpfe...

Besondere Bedeutung gewinnt in den gegenwärtigen Verhältnissen der Dienst an den Kontroll-Durchlässen...

Im letzten Jahren hat die patriotische Sorge um die Grenz...

Die Grenzeroffizierschule „F. E. Derschinskij“ in Alma-Ata hat in vierzig Jahren ihres Bestehens einige tausend erfahrene Kommandeure ausgebildet...

UNSER BILD: Offizierschüler während Truppenübungen.

Foto: TASS

zu neuen Schwingen, neue Formen angenommen. Die feindliche Tätigkeit der imperialistischen Spionagenetze...

Der Tag des Grenzers ist ein Vorzeile. Unter welchen Verhältnissen werden die Hüter der Grenzen unserer Heimat...

Ihren 55. Jahrestag begehen unsere Grenzschutztruppen in der Atmosphäre eines neuen Aufschwungs...

Das ganze Volk schützt die Grenzen der UdSSR. Dieser Ausdruck wurde zur geliebten Phrase...

Das ganze Volk schützt die Grenzen der UdSSR. Dieser Ausdruck wurde zur geliebten Phrase...

Wetse am Wochenende

Mission des Friedens

Das Sowjetvolkes würdigster Vertreter, mit dieser hohen Mission betraut, trotz aller Gegner giftigen Gezetes...

Im Auftrag der Partei der Kommunisten tritt überall er für den Frieden ein...

Er ist bereit, wiew übers Meer zu fliegen, um zu verhandeln dort auf einem Treff...

Er wirkt bei seiner Mission entschlossen, mit Lenins Lehre, Lenins Geist bewehrt...

Das Sowjetvolk will auch die letzten Wolken vertreiben, die noch wegen Kriegsgelahr...

Denn nicht umsonst hat es schon oft bekundet, daß es für wahre Völkerfreundschaft ist...

Rudi RIFF

Sportlotto ist ein gutes Spiel!

Diese Worte drücken vortrefflich die Meinung Hunderttausender Freunde des Sportlotos...

Die Durchführung der Ziehung wird einen ganzen Feler-tag abgeben. Auf der Bühne im Palast der Neuländerschlei...

Darüber wurde in der jüngsten Pressekonferenz der Zonalverwaltung im Zusammenhang mit der bevorstehenden Ziehung...

Im Palast der Neuländerschleiber wird ein Abend stattfinden. Die Kommission für die Ziehung ist schon bestätigt...

Litauerischer Bernstein

wakel und der Deutschen Demokratischen Republik gezeigt, wo sie großen Erfolg hatten.

Für die Ausstellung in Paris hat man aus dem Museum den interessantesten Gegenstand gewählt...

Das Museum in Palanga ist nicht nur in unserem Land bekannt, Ein Teil der Exponate des Museums...

Fernsehen

12.20 - Moskau, Nachrichten, 12.30 - Kindersendung „Enfel-Tentel“, 13.00 - Filmkonzert, 13.30 - In der Welt der Erfindungen...

Unsere Anschrift

Kazaxskaja CCP 473027 g. Szelnograd, Dom Sowetow 7-B этаж, «Фройндшафт»

Zwischen Front und Hinterland

AUFZEICHNUNGEN EINES KRIEGSVETERANEN

12. Fortsetzung

„Auch in Deutschland sind nicht alle Deutschen Nazis. Auch dort gibt es Kommunisten und bewußte Menschen, die illegal gegen die Hitlerregime kämpfen...“

Mein kleiner Freund zweifelte immer noch. Seine weit geöffneten Augen fragten verwundert und zweifelnd, wer ich eigentlich sei.

„Shenja und ich schliefen zusammen. Er stellte unendlich viele Fragen. Es war schon spät, als seine Mutter ihn ermahnte...“

„Na und?“ fragte er verwundert. Irina Fjodorowna und Veronika schauten schweigend zu.

„Shenja, mach doch die Augen bitte zu.“

„Mißtrauch kniff er sie zu. Dann ließ ich schnell den Mantel fallen. „Mach auf“, Shenja merkte es nicht sofort...“

Am Morgen würde schon das ganze Dorf von meiner neuen Auszeichnung wachen...

Unsere Anschrift Kazaxskaja CCP 473027 g. Szelnograd, Dom Sowetow 7-B этаж, «Фройндшафт»

IM MAI dieses Jahres findet in Paris eine Ausstellung des litauischen Goldes

Noch in uralten Zeiten war das Baltikum als Land des Bernsteins bekannt. Dank seiner einmaligen Schönheit wurde er in Griechenland sowie in Ägypten...

FERNSEHEN FÜR UNSERE ZELINOGRADER UND KOKTSCHEWATER LESER

- 12.20 - Moskau, Nachrichten, 12.30 - Kinder- und Jugendprogramm „Enfel-Tentel“, 13.00 - Filmkonzert, 13.30 - In der Welt der Erfindungen, 14.00 - Das Leben des Tanzes, 14.45 - Programm des Fernsehstudios der Stadt Kirow...

Die „Freundschaft“ erscheint täglich außer Sonntag und Montag Redaktionsschluss 18 Uhr des Vorlages (Moskauer Zeit)

REDAKTIONSKOLLEGIUM

Chfredakteur - 2-19-09, stellv. Chftr - 2-17-07, verantwortlicher Sekretär - 2-79-84...